

<http://health.detik.com/read/2014/10/15/161630/2719617/763/hati-hati-pinjam-gunting-kuku-bisa-berisiko-tularkan-hepatitis-c>

## Hati-hati Pinjam Gunting Kuku, Bisa Berisiko Tularkan Hepatitis C

Ajeng Annastasia Kinanti - detikHealth

Rabu, 15/10/2014 16:16 WIB



ilustrasi (Foto: Thinkstock)

### Berita Lainnya

Jangan Bersihkan Luka dengan Alkohol, Ini Alasannya

Ahli Kesehatan Rekomendasikan Skrining Thalassemia untuk Calon Pengantin

Wah! Aktor Hollywood Ini Sibuk Pasang Pompa Air dan Kampanye Air Bersih

Rawan Terluka, Pramuka Pelajar Ikuti Edukasi P3K

Pergi ke Dokter karena Sakit Perut, Wanita Ini Ternyata Hamil Bayi Kembar

**Jakarta,** Virus Hepatitis C ditularkan melalui kontak dengan darah yang terinfeksi, salah satunya melalui penggunaan jarum suntik tak steril atau bahkan melalui alat yang sering dipinjam seperti gunting kuku. Benarkah?

"Iya kan gunting kuku juga bisa melukai, kadang-kadang ada sisa darah yang tidak terlihat juga," ungkap Ketua Perhimpunan Peneliti Hati Indonesia (PPHI), dr Rino A. Gani, SpPD-KGEH, konferensi pers 'Hepatitis C: Ayo Periksa, Sembuhkan Segera', yang diselenggarakan di RS Siloam Semanggi, Jakarta, Rabu (15/10/2014).

Sisa-sisa darah yang tak terlihat ini diungkapkan dr Rino juga berisiko dapat menginfeksi seseorang. Oleh sebab itu, ia menyarankan sebaiknya gunting kuku digunakan secara pribadi dan tidak meminjam. Ini untuk mencegah kemungkinan penularan Hepatitis C.

"Sebaiknya gunting kuku pakainya pribadi, selain itu juga alat lain yang kemungkinan penggunaannya bisa bikin luka, misalnya pisau cukur," pesan dokter yang berpraktik di RSCM dan RS Pondok Indah tersebut kepada **detikHealth**.

Tindakan tidak baik pada telinga hidung atau bagian tubuh lain juga berisiko menularkan penyakit Hepatitis C. Begitu juga dengan pemasangan tato yang kemungkinan menggunakan peralatan secara bergantian alias tak steril.

"Yang pasti Hepatitis C tidak ditularkan melalui air susu ibu (ASI), makanan atau minuman, atau kontak fisik seperti berpelukan," tutur dr Rino.

(ajg/vta)

**PS**  
Santika Indonesia  
HOTELS & RESORTS

Stay at Santika, the best hotels in Indonesia

**BOOK NOW**

### Info Penyakit Info Obat

#### Aneurisma Otak

- ▶ Deskripsi
- ▶ Penyebab
- ▶ Gejala
- ▶ Pengobatan

#### Alkoholik

#### Amandel (Tonsilitis)